

## 山形県中小企業青年中央会通常総会開催



玉井優新会長



末広栄二講師

6月20日(木)山形市「山形グランドホテル」において山形県中小企業青年中央会の通常総会が開催され、約50名が出席した。

はじめに、泉 洋之 県商工労働観光部中小企業振興課長と齋藤 豊 本会副会長の挨拶の後、議事に入り、平成24年度事業報告並びに収支決算の承認、青年部大会の開催、青年部活性化のための助成事業等を柱とした平成25年度事業計画並びに収支予算が、満場一致で可決決定された。

また、役員改選があり、七日町商店街青年会の玉井 優 氏が新会長に選任されたほか、平成27年度に本県で開催される全国中小企業青年中央会の全国総会(又は講習会)の実行委員長に山形中小企業(協)青年部の齋藤昌己氏、副委員長に山形県醤油味噌工業(協)青年会の庄司秀一氏が決定した。

引き続き行われた研修会では、「SNSのビジネス活用について」と題し、講師の末広栄二氏がTwitterの見方やFacebookとは何か、を分りやすく説明。「友人からの情報なので信憑性が高いと感じるし共感も得やすい」等、宣伝におけるSNSの利点などを説いていた。

## 山形視覚創成協同組合 第5回学校説明会開催

7月4日(木)山形市の霞城セントラルにおいて、山形視覚創成協同組合(秋葉宣容理事長:組合員8名)はYTS山形テレビと共同で「第5回学校説明会」を開催した。

5年程前に地元の大学から、進学を目指す高校生や保護者を対象に説明会を開催したいとの相談がきっかけで、地元テレビ局と共同で企画・制作・運営をしている。

説明会には、県内をはじめ宮城、福島の大学・短大・専門学校など30校が参加。また、来場者全員に合格祈願の護摩木や金色の合格鉛筆がプレゼントされたほか、抽選で30名にクオカードが当たる特典もあり、会場は賑っていた。平日にもかかわらず200名近くの高校生・保護者が来場し、各校のブースを回って授業内容、学費や就職状況等について熱心に説明を受けていた。

